

Das Unternehmen Reinhold Beck Maschinenbau, aus dem baden-württembergischen Krauchenwies, in der Nähe von Sigmaringen, bekommt im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse in München, den Bayerischen Staatspreis 2019 für einen höhenverstellbaren Arbeits- und Montagetisch verliehen. Über die Besonderheiten spricht im vorliegenden Interview Mitarbeiter Florian Schmolke. Der Bayerische Staatspreis wird in diesem Jahr an 22 Aussteller des technischen und des Kunsthandwerks auf der Internationalen Handwerksmesse München für besondere gestalterische und technische Leistungen im Handwerk verliehen und ist mit 5.000 Euro dotiert.

**Anmoderation:**

Das Unternehmen Reinhold Beck Maschinenbau, aus dem baden-württembergischen Krauchenwies, in der Nähe von Sigmaringen, bekommt im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse in München, den Bayerischen Staatspreis 2019 für einen höhenverstellbaren Arbeits- und Montagetisch verliehen. Über die Besonderheiten spricht im vorliegenden Interview Mitarbeiter Florian Schmolke. Der Bayerische Staatspreis wird in diesem Jahr an 22 Aussteller des technischen und des Kunsthandwerks auf der Internationalen Handwerksmesse München für besondere gestalterische und technische Leistungen im Handwerk verliehen und ist mit 5.000 Euro dotiert. Reporter Tim Kuchenbecker hat den Preisträger am Stand besucht.